Hermana Carole Gurdak, CSA

Hermana Carole Gurdak, CSA, anteriormente Hermana Miriam Joseph, falleció en paz el 1 de septiembre de 2025, en el Hogar San Francisco, Fond du Lac, Wisconsin.

Carole nació el 3 de febrero de 1939 en Yonkers, Nueva York, hija de Joseph y Catherine Farrell Gurdak. Creció con su hermano menor, Joseph, en Yonkers y asistió a la escuela primaria católica atendida por las Hermanas de la Caridad. Conoció a las Hermanas de Santa Inés cuando estudiaba en el Instituto del Sagrado Corazón de Yonkers. En 1955, después de su tercer año en el Sagrado Corazón, Carole entró en el Convento de Santa Inés donde completó su educación secundaria y comenzó el proceso de formación para la vida religiosa. Hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como Hermana Miriam Joseph el 15 de agosto de 1958, en Fond du Lac, Wisconsin.



La Hermana Carole obtuvo una licenciatura en Educación Primaria en el Marian College, Fond du Lac, Wisconsin, y un máster en Orientación Educativa en la Universidad de Marquette, Milwaukee, Wisconsin. A lo largo de sus años como educadora, mejoró sus habilidades profesionales con créditos adicionales y certificados en educación religiosa; administración elemental; y liderazgo instructivo, innovación y aprendizaje individualizado. La Hermana Carole comenzó sus años como maestra en la escuela St. Patrick, Fond du Lac (1959), y luego enseñó en los grados 1-8 en varias escuelas parroquiales en Wisconsin y Nueva York. Peter Claver School, Sheboygan, Wisconsin (1970-1972) y en St. Mary Grade School, Fond du Lac (1972-1973). De 1973 a 1979, la Hermana fue directora de la Escuela Católica Santa María y San José, Fond du Lac.

La Hermana fue nombrada Consejera Apostólica para su comunidad CSA (1979-1982), realizando trabajo de personal entre las hermanas que atendían escuelas primarias fuera de Wisconsin. Se sintió privilegiada de acompañar a las hermanas y de trabajar con los párrocos, especialmente en los momentos de transición debidos a cambios en la disponibilidad de las hermanas para seguir ejerciendo su ministerio en una escuela concreta.

Al terminar este papel, la Hermana Carole enfocó su ministerio en el Sur, comenzando en Mississippi y Alabama, sirviendo en varios ambientes parroquiales como maestra, directora, y como Coordinadora de Currículo para la Oficina de Escuelas Católicas de la Arquidiócesis de Mobile, Alabama. En 1995, la Hermana se trasladó a Winter Haven, Florida, donde trabajó como orientadora y subdirectora de la escuela St. Joseph, al tiempo que compartía con su hermano capuchino las responsabilidades del cuidado de sus frágiles padres ancianos, que se habían retirado a Winter Haven desde Nueva York. Tras la muerte de sus padres en 1998, la Hermana se trasladó a Nueva York y enseñó ^{5º}curso durante tres años en el colegio Our Lady of Sorrows, en el Lower Eastside de la ciudad. Después de este trabajo como profesora, tomó clases de redacción de subvenciones, hizo sustituciones en la enseñanza y en el ministerio parroquial hasta que le pidieron que volviera a Fond du Lac para formar parte del equipo de Coordinadores Locales que cuidaban de las hermanas jubiladas en Nazareth Court & Center, función que desempeñó de 2003 a 2007.

Después de un año sabático, la Hermana regresó a la ciudad de Nueva York donde aceptó el puesto de Directora de Oficina para una organización no gubernamental en las Naciones Unidas. Al dejar este puesto, trabajó como voluntaria como recepcionista en la iglesia católica de San Juan Bautista de Manhattan. La Hermana permaneció en Manhattan, viviendo con sus hermanas de la CSA en The Leo House, hasta que el deterioro de su salud hizo necesario su traslado de vuelta a Fond du Lac en agosto de 2016. Recibió atención en Nazareth Court & Center y St. Francis Home hasta el momento de su muerte.

Reflexionando sobre su vida, la hermana Carole estaba profundamente agradecida por sus muchas y variadas oportunidades de enseñar, curar y servir a los necesitados. Ellas, a su vez, enriquecieron su vida. Afirmaba: "Los retos fueron muchos, pero las bendiciones mucho mayores".

Sus padres y su hermano, el Padre Joseph Gurdak, OFM, Cap., fallecieron antes que ella.

Le sobreviven sus primos, sus familias y las Hermanas de Santa Inés, con quienes vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Ha sido incinerada.

Los funerales de la Hermana Carole tendrán lugar el martes 7 de octubre de 2025.

Las visitas se realizarán de 9:00 a.m. a 11:00 a.m. y de 12:00 a 1:30 p.m. en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se celebrará un Servicio de Oración a las 11:00 a.m. en la Capilla del Centro Nazareth, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

La Liturgia de la Sepultura Cristiana se ofrecerá a las 2:00 p.m. en la Capilla del Hogar San Francisco, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, con el Padre Thomas Zelinski, OFM, Cap., presidiendo.

Joseph Springs Cemetery, Fond du Lac, Wisconsin.

Las donaciones pueden dirigirse a la CSA Mission Advancement Office, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia Gurdak agradecen a las enfermeras y al personal de Nazareth Court and Center, St. Francis Home, y Hospice Hope por su dedicado cuidado de la Hermana Carole.

Zacherl Funeral Home está sirviendo a la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.